
Präsidentin Doris Bures: Die *nächste* Sitzung des Nationalrates, die für Mittwoch, 17. April 2024, 9 Uhr, in Aussicht genommen ist, wird auf schriftlichem Wege einberufen werden.

Weiters gebe ich noch bekannt, dass im Anschluss an diese Sitzung zunächst der Cofag-Untersuchungsausschuss, danach der Rot-blauer-Machtmissbrauchs-Untersuchungsausschuss jeweils im Lokal 1 zusammentritt.

Allen anderen, die nicht diesen Ausschüssen angehören, wünsche ich jetzt schon einen schönen Abend, den anderen dann im Anschluss.

Die Sitzung ist *geschlossen*.